LA GACETA SÁBADO 24 DE MAYO DE 2025

El taller de arte de El Cueto, los alumnos de 2º y 4º de la ESO del IES Torrente Ballester y los de 6º de Primaria del colegio Carmen Martín Gaite, fueron los galardonados en el **IV Concurso Grandes Artistas, de Santa Marta** 

# Nuevas miradas sobre los clásicos

#### FÑF

Santa Marta de Tormes — La entrega de premios del IV Concurso Grandes Artistas, enmarcada en la programación que conmemora el Día de los Museos por parte del Consistorio de Santa Marta, se desarrolló en el Centro Comercial El Tormes.

Una muestra que se ha instalado en uno de los espacios expositivos del recinto comercial—que también ha aportado los premios— y que, dado su éxito, ampliará las visitas hasta el próximo 4 de junio.

"Nos ha sorprendido mucho la calidad de los trabajos que además, han permitido a los alumnos conocer más de cerca la obra de estos grandes artistas que les han inspirado para crear entre todos esta fantástica exposición", señaló Silvia González, edil de Cultura del Consistorio transtormesino.

El primer premio ha sido para los alumnos del taller de arte de El Cueto que han utilizado la técnica del medio relieve sobre base de pintura acrílica para dar forma a su obra "Versión de La Noche Estrellada del pintor Vincent Van Gogh".

El segundo premio ha recaído en los alumnos de 2º y 4º de la ESO por su obra "Torrente Dalí, Torrente cómic, Torrente Mondrián y Torrente collage" compuesta por diversas esculturas a tamaño real inspiradas en diferentes corrientes artísticas creadas sobre la silueta del escritora casi a tamaño natural.

En tercer lugar se ha premiado la obra "Transformando el Guernica con la mirada de 6º de Primaria" elaborada por los alumnos del Colegio Carmen Martín Gaite que han empleado diferentes técnicas como pintura con témperas, rotuladores y cera, collage, estampaciones y texturas.



Los alumnos de 6º del colegio Carmen Martín Gaite, premiados por su obra "Transformando el Guernica". FOTOS:EÑE



Los representantes del Centro Ocupacional El Cueto, con su premio.



Estudiantes del IES Torrente Ballester de  $2^{\rm o}$  y  $4^{\rm o}$  de la ESO premiados.

## Peñaranda muestra su solidaridad con el Banco de Alimentos

Peñaranda de Bracamonte — Desde ayer y hasta hoy Peñaranda de Bracamonte tiene oportunidad para demostrar su solidaridad para con las personas necesitadas. El Banco de Alimentos está llevando a cabo la recogida de alimentos solidaria en tres supermercados de la ciudad. Las personas interesadas en colaborar podrán acudir de 10:00 a 14:00 horas en los supermercados de la avenida de Salamanca (Lupa), calle de Nuestra Señora (Seymara) y de la carretera de Madrid (Maxi Día). "Tu colaboración es fundamental para más de un millón de personas", reza en el lema de la campaña. J.H.



# **BREVES**

### → "ME PERMITO" QUIERE HACER OTRA RUTA DE BODEGAS EN MACOTERA

La asociación 'Me Permito' de Macotera invita a que los propietarios de bodegas con historia den a conocer estas construcciones subterráneas. Quieren organizar una segunda edición de rutas turísticas a las bodegas de Macotera. "Para poner en valor nuestro patrimonio artístico y cultural", proponen. Invitan a los propietarios a ponerse en contacto con la asociación a través de los teléfonos 638380390 y 669658031 para ofrecer sus bodegas. J.H.